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31 АВГУСТА В ДУМЕ  
ГО «ГОРОД ЛЕСНОЙ»  

СОСТОЯЛОСЬ ВНЕОЧЕРЕДНОЕ, 
ПОСЛЕДНЕЕ ДЛЯ ЭТОГО 
ДЕПУТАТСКОГО СОЗЫВА,  
ЗАСЕДАНИЕ. ПОВЕСТКА  

ДНЯ СОСТОЯЛА  
ИЗ 5 ОСНОВНЫХ ВОПРОСОВ 

И РАЗДЕЛА «РАЗНОЕ».

Первый вопрос повест-
ки дня касался внесе-
ния изменений в  решение 

Думы ГО  «Город Лесной» №  505 
от  21.12.2016  г. «О  бюджете го-
родского округа „город Лесной“ 
на  2017  год». Не  стану утомлять 
читателей достаточно длинным 
перечнем внесенных изменений, 
а  порадую тех горожан, которые 
на  протяжении многих лет доби-
вались строительства т.н. «Ледо-
вого дворца». И  хотя за  эти годы 
и название сменилось с «Ледово-
го дворца» на «Спортивную школу 
с искусственным льдом», и стоить 
этот проект стал в два раза мень-
ше, но  все  же, как говорит один 
известный персонаж: «Лед тро-
нулся!».

Вот поэтому в  последний день 
августа депутаты своим реше-
нием добавили к  уже имеющей-
ся сумме еще 21 миллион рублей, 
сложившихся из экономии в рам-
ках проведенных в  городе аук-
ционов. Причем при неосвоении 
средств в  2017 году (что, вероят-
но, и  произойдет) деньги мож-
но будет использовать и  в  следу-
ющем, 2018-м году, не возвращая 
их «Росатому».

Второй вопрос повестки засе-
дания  — о  принятии изменений 
в  Устав ГО  «Город Лесной» доло-
жила И.А.  Семёнова. Изменения 
коснулись организации отды-
ха детей в  каникулярное время, 
а  также уточнился порядок вне-
сения изменений в  Устав города, 
которые принимаются на  осно-
вании изменений федеральных 

и  региональных законов. Теперь 
в  таких случаях не  надо больше 
проводить публичные слушания.

Третий вопрос повестки дня ка-
сался утверждения регламента 
работы городской Думы Лесного. 
В  этот основной депутатский до-
кумент, который сами  же депу-
таты и разрабатывают, было вне-
сено несколько поправок. Первая 
поправка касалась радикально-
го изменения в части проведения 
первого после избрания новой 
Думы заседания. До этого в регла-
менте была прописана красивая 
формулировка о  том, что первое 
заседание проводит старейший 
депутат нового созыва. Теперь де-
путаты проголосовали за  выбор-
ность такого первого председа-
теля. И не факт, что это будет ста-
рейшина!

Вторая поправка касалась уве-
личения времени, отведенного 
разделу «Разное», с  15  до  30  ми-
нут. Это связано с тем, что часто 
именно в  этот раздел выносятся 
самые животрепещущие вопросы 
жизни города. К  сожалению, по-
правка депутатов Т. Мелентьевой 
и А. Полтавца не прошла. Но это, 
как говорится, еще полбеды. Са-
мое удивительное случилось 
дальше. Не  прошла и  поправка 
депутата Г.  Моськова об  ОБЯЗА-
ТЕЛЬНОМ отчете каждого депу-
тата перед своими избирателя-
ми. Причем приводились удиви-
тельные, на мой взгляд, аргумен-
ты: дескать, мы на работе от отче-
тов уже устали, а тут вновь хотят 
узаконить отчеты, но  уже перед 
избирателями, да  еще и  за  бес-
платно! Честное слово, уважае-
мые читатели, в таком русле шло 
обсуждение этой поправки! Пря-
мо театр абсурда какой-то. Сна-
чала поставили вне закона нака-
зы избирателей, а теперь очередь 
дошла и  до  отмены обязатель-
ной отчетности депутатов. При-
чем на негативный словесный по-
ток в  адрес ни  в  чем не  повин-
ной отчетности не смогли повли-

ять никакие аргументы, которые 
до  заседания Думы были прора-
ботаны в  комиссии по  регламен-
ту. Честное слово, не хотелось гру-
бить, но вынуждена была сказать: 
«Уважаемые оппоненты! Есть ра-
дикальный способ избавления 
от  бесплатной отчетности перед 
избирателями  — просто не  идти  
в депутаты!»

И  все  же поправка не  набра-
ла нужного количества голосов, 
так как 6 депутатов проголосова-
ли «против», а один воздержался. 
Поэтому вновь избранному депу-
татскому корпусу необходимо бу-
дет в кратчайшие сроки вернуть-
ся к этому вопросу и ввести отчет-
ность в регламент.

Последний вопрос заседа-
ния городской Думы касался 
утверждения премии главе го-
родского округа, являющемуся 
по  совместительству и  председа-
телем Думы. Казалось  бы, не  но-
вая, из  месяца в  месяц повто-
ряющаяся процедура, повлекла 
за собой достаточно радикальное 
предложение депутата Е. Дряхло-
ва об увеличении компенсацион-
ных выплат действующим депу-
татам в разы, мотивировал он это 
тем, что можно будет наказы-
вать рублем тех, кто отсутству-
ет на заседаниях Думы и не рабо-
тает в  комиссиях. Но  надо пони-
мать одну вещь: у  городских де-
путатов нет заработной платы, 
у  нас имеются небольшие ком-
пенсационные выплаты в  разме-
ре 1 000 руб. в месяц. При увели-
чении этих выплат увеличится, 
соответственно, и  объем отчет-
ных документов по ним.

В  разделе «Разное» как  бы в  
противовес выше принятому ре-
шению перед собравшимися со  
своим отчетом о  проделанной за 
год работе выступил депутат За-
конодательного Собрания Сверд-
ловской области С.В.  Никонов. 
После выступления депутату за-
дали ряд вопросов. С.А.  Рясков 
настойчиво попросил С.  Нико-
нова ускорить решение вопро-
са круглогодичного отдыха детей 
в  МБУ «Солнышко». Затем депу-
тат Т.  Мелентьева задала вопрос 
о сроках погашения задолженно-
сти по зарплате перед работника-
ми МУП «Хлебокомбинат». Ответ, 
честно скажу, мало порадовал как 
меня, так и тех, кто ждет свою зар-
плату практически год. А прозву-
чал ответ так: «На данный момент 
МУП „Хлебокомбинат“ вышел 
на  конкурсные торги. За  послед-
ние три месяца прошло уже 2 за-
седания кредиторов. Возможно, 
до конца года удастся решить во-
прос о погашении долга перед ра-
ботниками, не распродавая пред-
приятие по частям. И если удаст-
ся, то  будет сохранен и  его про-
филь».

Затем депутат Л. Ряскова задала 
вопрос о  качестве горячей воды 
в городе, а депутат Е. Венгловский 
поставил вопрос о  необходимо-
сти устранения протечки воды 
напротив библиотеки им. П.П. Ба-
жова.

Т. МЕЛЕНТЬЕВА
депутат Думы  

ГО «Город Лесной»
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 В думе Лесного

«Лёд тронулся!»...
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10 СЕНТЯБРЯ ВСЁ БЛИЖЕ.  
И СЕГОДНЯ, ВГЛЯДЫВАЯСЬ 

В ФАМИЛИИ КАНДИДАТОВ В 
ДЕПУТАТЫ В ГОРОДСКУЮ ДУМУ,  

МЫ ОПРЕДЕЛЯЕМ, ЗА КОГО  
ЖЕ БУДЕМ ГОЛОСОВАТЬ?

Вроде по анкетным данным 
все кандидаты – люди до-
стойные. Но есть среди них 

те, кто уже, работая в Думе прош- 
лых созывов, показал свои дело-
вые качества, умение работать с 
людьми, смелость в отстаивании 
интересов горожан. Одна из них –  
Тамара Евгеньевна Мелентьева. 
С 2011 года возглавляет она наше 
Правление городской обществен-
ной организации «Дети войны». 
Благодаря  усилиям и инициативе 

Тамары Евгеньевны, организаци-
ей проводится немало мероприя-
тий, она стала известной в городе.

Одновременно Тамара Евгень- 
евна является секретарем город-
ской партийной организации 
КПРФ, членом городского Сове-
та женщин, входит в состав Со-
вета неработающих пенсионеров 
ФГУП «Комбинат «Электрохим-
прибор». При этом она вырасти-
ла троих детей, сейчас у нее уже 
пятеро внуков! Энергии и работо-
способности этой женщины мож-
но позавидовать!

По роду своей работы в депу-
татском корпусе и в обществен-
ных организациях Тамара Ев-
геньевна встречается с разны-
ми людьми, не понаслышке зна-
ет проблемы города и его жите-
лей. И не просто знает, а подни-

мает эти проблемы в соответству-
ющих инстанциях и добивается 
их решения.

Поэтому с уверенностью можно 
сказать, что у Тамары Евгеньев-
ны есть знания и опыт работы в 
Думе, но главное – это желание 
работать на благо нас всех.

Мы, доверенные лица, чле-
ны общественной организации 
«Дети войны», призываем горо-

жан отдать свои голоса за Т.Е. Ме-
лентьеву.

Доверенные лица кондидата в 
депутаты Думы Лесного:

С.А. Угрюмова
Т. М. Игошева
С.П. Лопатина
В.А. Гранкина
В.В. Петров
Д.Г. Хребтов

Выбрать 
достойных

(Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в  депутаты Думы городского округа «Город Лесной» Мелентьевой Тамары Евгеньевны. )

Почему депутаты не хотят отчитываться 
перед избирателями

Видео- 
наблюдение 
на выборах 
Губернатора
Екатеринбургский филиал 
ПАО «Ростелеком» и Министер-
ство транспорта и связи Сверд-
ловской области заключили го-
сударственный контракт на ор-
ганизацию видеонаблюдения 
и трансляцию изображения че-
рез сеть интернет с избиратель-
ных участков Екатеринбурга, 
Нижнего Тагила, Каменск-Ураль-
ского и Первоуральска на выбо-
рах Губернатора области 10 сен-
тября.

Для обеспечения прозрачности  
процедуры голосования системой 
видеонаблюдения будут оборудо- 
ваны 806 участковых и 12 террито-
риальных избирательных комис- 
сий на территории области, при 
этом с 784 участков компания  
«Ростелеком» обеспечит онлайн- 
трансляцию.

Для видеонаблюдения за про- 
цедурами голосования и подсчета 
голосов избирателей связисты уста-
новят на участках программно- 
аппаратные комплексы, которые  
включают по две видеокамеры, 
источники бесперебойного пита-
ния, SD-карты и наборы соедини-
тельных кабелей. Специальные  
камеры обеспечат видеоизображе-
ние высокого качества.

В соответствии с утвержденным 
порядком на участках одна камера 
будет направлена непосредственно 
на ящики для голосования, а вто-
рая — на место работы со списками 
избирателей и выдачи избиратель-
ных бюллетеней, где после оконча-
ния голосования также будет прово-
диться и подсчет голосов. При этом 
камеры не будут снимать места 
для заполнения бюллетеней, чтобы 
не нарушать тайну голосования.

В день проведения голосования, 
10 сентября, связисты будут рабо-
тать в особом режиме: уже сейчас 
определен график дежурств и со-
став аварийно-восстановительных 
бригад для немедленного выез-
да на случай нештатных ситуаций. 
Кроме того, усилена охрана средств 
связи для защиты от несанкцио-
нированного доступа, мониторинг 
степени их защищенности и ин-
формационной безопасности до за-
вершения выборов осуществляется 
ежедневно.

О. Иванова
пресс-служба Ростелекома

 К сведению

«Платон» 
штрафует
В Свердловской области будет 
создан региональный департа-
мент информатизации и связи, 
отвечающий за развитие информ- 
технологий, связи и электрон-
ных услуг. Областное министер-
ство транспорта и связи, которое 
ранее осуществляло эти функ-
ции, переименуют в министер-
ство транспорта и дорожного хо-
зяйства.

Почти 1,8 млн руб. составила  
сумма штрафов за неплатежи боль- 
шегрузов по системе «Платон» во 
втором квартале 2017 года в  
Свердловской области. Взыскать 
удалось 559 тыс. руб.

По инф. сми

 Коротко

Тамара Мелентьева


